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事業構想学部教授会議事録              (案) 

（４月９日第１回定例） 

開催場所 ３階大会議室 開催日時 平成 20 年 4月 9日（水）14：41～16:49 

  出 

 

  席 

 

  者 

 ３４名／定数３６ 

 （教授） 

   秋月，井上和，井上誠，大泉，小澤，風見，梶，糟谷，金子孝，坂本，千葉，富樫，徳永，永松，

日野，日原, 蒔苗，三橋，宮西，宮原，山田 

 （准教授・講師・助教） 

   伊藤，内田，金子浩，茅原，相模，佐久間，鈴木，高橋，田代，寺島，土岐，平岡，物部 

                                  事務局：小林，小川，大森，三浦 

 欠席者 

（准教授・講師・助教） 

中田 

                                                   （職階５０音順・敬称略） 

 議 事 内 容               
 

 
宮城大学（Miyagi University） 

  

〔審議事項〕 

(1) 教授会議事録の確認について 

  平成 19 年度第 15 回定例教授会議事録について了承された。また，当回における議事録署名人

を学部長並びに研究科長とすることが，併せて了承された。 

 

(2) 学生委員会からの審議事項 

学生の身分について［資料１］ 

以下のとおり休学１名，退学５名，除籍２名について了承された。 

［休学］[学籍番号]○○○○  

  ［退学］[学籍番号]○○○○ [学籍番号]○○○○ [学籍番号]○○○○ [学籍番号]○○○○

      [学籍番号]○○○○  

［除籍］[学籍番号]○○○○ [学籍番号]○○○○  

なお，精神的に悩んでいる学生に対するケアについて意見交換が行われ，今後も継続して意

見交換していくこととした。 

  

(3) 教務委員会からの審議事項 

 ①平成 19 年度後期成績訂正及び進級判定について［資料２］ 

  ２名の教員から計７件の成績訂正願いが提出された件に関して，いずれも成績の訂正が了承さ

れた。また，この成績訂正に伴い，[学籍番号]○○○○の４年次の卒業研究の履修可否が不可か

ら可に変更となる件に関して併せて審議が行われ，これについて了承された。 

 

 ②平成 20 年度時間割について［資料（別添）］ 

  平成 20 年度時間割について確認された。なお，今後講義室の変更等の変更事案が生じた場合

は教務委員会に一任することについて了承された。 

 

(4) 平成 20 年度各委員会委員について［資料（別添）］ 

  平成 20 年度各委員会委員について確認が行われ，下記のとおり修正することとし，5月教授

会で確定版を配布することとした。 

  ・インターンシップ運営委員･･･秋月教授を委員長とした。 

  ・全学評価委員会･･･研究科担当委員を富樫教授から→日原准教授に修正。 

  ・全学広報委員会･･･富樫教授から→秋月教授に修正（青○）し、宮原教授を追加（青○）。 

  ・地域連携センター運営委員会･･･宮原教授，富樫教授，平岡准教授，土岐助教を追加（青○）。

 

(5) その他 

 ①ウォールギャラリーについて 

  本部棟４階の 401 会議室付近の廊下壁面に絵画等を展示する，「ウォールギャラリー」につい

て了承された。企画案は予算施設委員会にまず上げていただくこととした。 

 

〔報告事項〕 

(1) 評議会・各委員会からの報告 

既に資料として配布済みの他は，主に以下のとおり。 

 ①評議会から 

 ・共通教育科目担当教員案等について，添付資料により報告があった。 

 ・ＴＡ及びＳＡの取扱規程，事務取扱要綱が定められた旨，添付資料により報告があった。 

・大学院 9月修了に関する規程が定められた旨，添付資料により報告があった。 

・宮城大学研究補助金に係る経理事務の取扱いについて，宮城県規則改正に伴う備品の 1件あた
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   教授会議事録                                                                     
 議 事 内 容               

 
 

 
宮城大学（Miyagi University）  

りの購入額が 2万円以上から→5万円以上に変更されたこと及び学生アルバイトの単価が改正さ

れた旨，添付資料により報告があった。 

・学内の各種報告書について，今後は学外ホームページに掲載する旨，添付資料により報告があ

った。 

・生嶋素久教授，久恒啓一教授の 2教授を本学名誉教授の称号を授与することについて承認され

たこと及び平成 20 年度客員教授に学部推薦 6 名（内 2 名が新規）が承認されたことについて，

添付資料により報告があった。 

・県の総務企画委員会での質疑内容等に関する学長からの提供資料にもとづき報告があり，県議

会に学部人事情報や研究報告書等が取上げられたことについては，学部自治や教育指導の観点か

らも,今後，教員個々の情報管理モラルの徹底をすることについて確認した。 

・大学評価・認証評価結果について，添付資料により報告があった。 

・評議会・全学委員会名簿について，添付資料により報告があった。 

②入試委員会から 

・平成 20 年度の入学者選抜状況について，添付資料により報告があった。 

③教務委員会から 

・旧カリキュラム適用対象者一覧について，添付資料により報告があり，閉講済科目の履修の申

出が学生からあった場合には，卒業要件に関わる場合のみ「閉講済科目の開講願」を事務局に提

出するよう指導することが確認された。 

④予算施設委員会から 

 ・今年度の学部予算配分について報告があり，5月教授会までに執行予定帳票を積上げ記載する

こと，及び 9 月補正時まで（6月末）に執行科目ごとの大枠を決定するよう依頼があった。 

 ⑤キャリア開発委員会から 

・進路内定状況について，添付資料のとおり報告があった。 

 ⑥その他 

 ・緊急時連絡網について，添付資料のとおり報告があった。 

 

(2) その他 

・平成 20 年度消防訓練については，6月 20 日（金）に実施予定の報告があり，全教職員及び学

生が参加するよう協力依頼があった。 

 ・調理実習室の使用促進について依頼があった。 

・国際対応化旅費（調査）の申請促進について依頼があった。 

・ディズニーインターンシップについて，今年度は 1 名合格したことが報告された。 

・大学案内を改訂中であることの報告があり，ドクターコースも掲載することとした。 

・学部の新しい学外向けホームページを更新したので，情報提供について協力依頼があった。 

 

 

次回日程について，定例教授会を 5 月 14 日(水)14 時 30 分から，３階大会議室で開催するこ

ととした。 

以  上

議事録（原本）署名人 

 

 

 氏 名      金 子 孝 一     ㊞  

 

 

 

 氏 名      大 泉 一 貫     ㊞  

 


